

# DÍA DE ANDALUCÍA.

Es fundamental que los niños y niñas, desde pequeños, conozcan por qué este día es tan importante para los andaluces y andaluzas.

Para ello, desde la E.I. El Castellón, se han organizado distintas actividades y tareas dentro de un ambiente lúdico, festivo y alegre que les permite conocer e investigar a nuestros pequeños sobre Andalucía, su cultura, costumbres, gastronomía, símbolos...

De esta manera, cada grupo, durante esta última semana, ha dedicado ratitos de la mañana a investigar sobre la provincia que le ha tocado (3años: Almería, 4A: Córdoba, 4B:Granada y Sevilla, 5A: Jaén y Málaga y 5B:Huelva y Cádiz).

Durante el día de celebración, entre todos, y manteniendo los grupos burbuja, **hemos montado el mapa completo de nuestra comunidad, hemos desayunado un desayuno típico andaluz (pan con aceite, tomate y jamón), hemos bailado flamenco y hemos escuchado un cuento que habla sobre Andalucía y el origen de nuestro escudo.**

En las siguientes fotos, podemos ver lo bien que lo hemos pasado celebrando este día tan especial.







